



Si se aferra "Alito" Moreno a los escombros del Titanic, a ningún partido le interesará hacer alianza con el PRI ni en el 2023 ni en el 2024.

**MANUEL
J. JÁUREGUI**

Larga cola

Se topan dos compadres y le dice el uno al otro: "Oye, ¿me dijeron que te pegó el virus del mono?". El aludido responde: "¿Y quién te dijo?". "¿Tu veterinario!", le dice el otro. "¿Bueno, sí es cierto, pero hazte pa' tras que me estás pisando la cola!".

Decíase en la política del viejo PRI –o sea, los ancestros de los actuales– que no se puede tener simultáneamente una boca grande acompañada de una cola larga. Esto, amigos lectores, es lo que le acontece a ese personaje, impuesto por Peña Nieto a los priistas como presidente de lo que queda del PRI, llamado "Alito" Moreno.

Olvidense del compadre que se contagió con el virus del mono, la cola de "Alito" llega de Campeche hasta la CD-MX, lo agarraron con los dedos en la bisagra con todo y la masa. Y esto no tanto por las ilegales intercepciones telefónicas que le hicieron, donde queda pintado como lo que es: un macuarro de quinta.

Salta a la vista que el tal "Alito" no puede continuar al frente del PRI, que

hoy es la QUINTA fuerza política en zonas de México, y que ostenta sólo dos Gobiernos estatales, mismos que seguramente perderá en el 2023: Coahuila y Estado de México. Antes del 2000, el PRI las tenía TODAS y pronto ya no tendrá ni una.

Entre más se resista "Alito" a dejar la presidencia de este dinosaurio político, más fuerza perderá, corriendo el riesgo de desaparecer por completo.

Entendemos el argumento de "Alito" de que la 4T lo quiere doblar, y por ello lo amenazan con cárcel; quiere que se HINQUE y que se sume a Morena para así imponer en la Cámara las reformas constitucionales de la aplanadora. Pero este argumento de "Alito" funciona al revés: debe dejar el cargo en MANOS DE ALGUIEN MÁS para que el PRI pueda sobrevivir.

La ÚNICA opción que le queda hacia el 2024 es ALIARSE con los demás partidos de oposición para ver si pueden ganar la Presidencia, pero esto sería posible sólo en la medida de que el PRI, o lo que queda de él, pueda CONTRI-

BUIR ALGO a la alianza. Si se aferra "Alito" a los escombros del Titanic acabará congelado, pues a ningún partido con las mínimas posibilidades le interesará hacer alianza con el tal PRI/"Alito" ni en el 23 ni en el 24.

Son indudables las malas intenciones de sus enemigos en la 4T, que le rogaron que se sumara a Morena para votar por la contrarreforma energética (y ahora la contrarreforma electoral), y claro que la exhibidona que le están dando es una venganza política por negarse. Pero esto, aun siendo cierto, no invalida el hecho de que su posición actual se ha tornado insostenible: no le hace ningún favor a lo que queda del partido seguir aferrado a su dirigencia, pues equivale a aspirar a ser el capitán Smith 5 minutos después de que el "Titanic" le pegó al iceberg.

Ahora que, nos gustaría aclararles, estimados lectores, que a este su servidor le valen Wilson "Alito" y el PRI. Si les comentamos hoy este tema es porque nuestra visión es del lado opuesto: para frenar el tránsito al SOCIALISMO/



COMUNISMO en el que la 4T lleva a México, se requiere hacerle frente en las URNAS con una sólida ALIANZA de fuerzas opositoras sumadas en torno a un candidato escogido científicamente mediante encuestas irreprochables; que aseguren llevar al más fuerte y efectivo candidato rumbo al triunfo en el 2024, para un retorno en México a la ortodoxia, la libertad de mercados, la promoción de la inversión privada, la creación de empleos y la generación de la riqueza que pueda desparramarse en TODA LA SOCIEDAD.

Sólo la riqueza se puede repartir, la pobreza no se reparte, ésta equivale a un contagio de una grave enfermedad que proviene del estatismo, que llevado al extremo conduce a la miseria generalizada y a la muerte económica.

“Alito” y el PRI se pueden pudrir en su mansión campechana, no son ellos los que nos preocupan, sólo que pensamos que es mejor –o preferible– que quede ALGO del PRI para el 24 que se pueda sumar a la Gran Alianza para el rescate de México. Esto en las URNAS de las elecciones presidenciales dentro de DOS años.

Queda poco tiempo para construirla, para perfeccionarla, para SUMAR los elementos que se requerirán para parar en seco el deterioro de México, de su mala relación con Estados Unidos, de su cercanía con los malos y su alejamiento de los buenos.

Hay mucha chamba por hacer y poco tiempo para llevarla a un final feliz.